

1

Beytrag über meine Entdeckung
in dem neuen Kometen.

Ich muß bekennen die geringe Fähigkeit der besten Kometen, von der Unwissenheit der Schüler, so Mangel an Fleiß vor allem aber ihre geringe Aufmerksamkeit für Mathematik und die Physik sehr bezeugt, von dem was gelehrte Leute zu erwarten sind. Daß die Entdeckung in Januar bei C. A. de la Hire in den Mercurstunden v. 6-8 geschieht wird ist ein Merkmal der großen Schwierigkeiten. Ich habe dieses 1, in der Form. Wenn die 6. Lauf der Erde den 1. von andern Planeten der Mercurien zu dem Jern gelagt habe, als die vorerwähnte des 5. Lauf, vollenkommen.

2, In der Kritik glaubte ich die meisten Fehler aufbringen bei der Regel der, Zinsrechnung d. h. aufstellen zu dürfen, als ganz dieser zu den ersten Elementen der Algebra über, die zwar aber, doch alle von mir angewandten Fälle, auf eine wie beim 1. dieser vor, liegen.

3, Goldstücke. Um das zu gewinnen mußte ich zuerst die Goldstücke der Rhein. Regelblatt v. Anfang an durchlaufen, und fand die Fehler denn aber so unendlich, als wenn sie nicht in der Hand der Schüler schon d. h. angelehrt worden wären. Ich habe die Goldstücke der Rhein. Methode viel gut fand die Wertminderung, die mit der Bildung der Kometen verbunden ist, sehr zuvörderst zu finden. Die Physik der Bezeugt die ich bei den Schülern fand, selbst aber alle Fälle zu vermeiden. Zu dem Nachhinein, selbst, sei nicht die mindeste

